



Nama : Exnasius Ndaru Trijatmiko  
NISN : 0088536996  
Sekolah : SMP KANISIUS SUMBER  
Alamat : Sumber

Kelas : VIII  
Semester : 1 (Satu)  
Tahun Pelajaran : 2022/2023

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
KELOMPOK A			
1	Agama	76	Memiliki penguasaan cukup baik dalam memahami konsep aku hidup ditengah keluarga, persahabatan yang benar, dan melayani dengan gembira.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	79	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang cukup baik dalam memahami fungsi dan kedudukan Pancasila, menumbuhkan kesadaran terhadap UUD NRI tahun 1945, serta memaknai peraturan perundang-undangan.
3	B. Indonesia	78	Memiliki penguasaan yang cukup baik mengenai konsep dasar berita, iklan, poster, slogan, dan juga mengenai dasar puisi yang sudah tercapai.
4	B. Inggris	77	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang cukup baik mengenai konsep <i>obligation, greeting cards, ability, there is/are, dan instruction</i> yang sudah tercapai.
5	Matematika	72	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang cukup baik dalam mendeskripsikan, menganalisis dan menyelesaikan masalah pola barisan bilangan, kedudukan titik bidang koordinat kartesius, relasi dan fungsi, fungsi linear persamaan garis lurus, dan sistem persamaan linear dua variabel.
6	IPA	77	Memiliki penguasaan dan keterampilan cukup baik dalam menjelaskan, menganalisis, dan menyajikan konsep gerak lurus, hukum newton, dan gerak makhluk hidup, pesawat sederhana, struktur jaringan tumbuhan, sistem pencernaan manusia, zat aditif dan adiktif dalam makanan dan minuman.
7	IPS	78	Memiliki penguasaan yang cukup baik dalam menjelaskan kondisi sosial dan lingkungan alam serta kesejarahan dalam konteks lokal dan regional, nasional, hingga global. Selain itu tentang kondisi geografis Indonesia dan pengaruhnya terhadap aktivitas sosial, ekonomi.

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>KELOMPOK B</b>			
8	Bahasa Jawa	78	Memiliki penguasaan yang cukup baik mengenai konsep legenda daerah, teks berita, dan teks iklan yang sudah tercapai.
9	Pendidikan Jasmani Olahraga	75	Memiliki penguasaan yang cukup baik pada konsep sendi dan otot dalam keterampilan gerak, penyakit yang diakibatkan oleh sampah, dan gerak spesifik berupa teknik dasar dalam beberapa permainan bola besar.
10	Seni Budaya	72	Memiliki penguasaan yang cukup baik mengenai konsep seni rupa dan seni pantomim
11	Prakarya	80	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang cukup baik mengenai konsep pembuatan kerajinan dari sampah, sabun, kardus, dan pengolahan makanan yang sudah tercapai.

Dukun, 17 Desember 2022

Wali Kelas,



Bernadus Brurry Nugroho, S.Pd



